

Nach vielen Lichtjahren sind die Blues Rockets von ihrer intergalaktischen Weltalltournee auf die Erde zurückgekehrt.

Während sich die Musikkultur auf der Erde in der Zeit ihrer Reise durch die Tiefen des Universums verändert hat, spielen die Blues Rockets immer noch die Musik, die zur Zeit Ihrer Abreise populär war und heben sich so heute mit ihrem konsequent rückwärtsgewandten Musikstil und ihren Instrumenten, die vor 75 Erdenjahren einmal neu waren, deutlich von der zeitgenössischen Musik ab.

Durch die Reise mit Lichtgeschwindigkeit sind sie kaum gealtert und können so noch heute durch Ihre jugendliche Bühnenpräsenz punkten.

Bis zum Aufbruch zu Ihrer nächsten Reise in die unendlichen Weiten des Weltraums wollen die Blues Rockets den Erdbewohnern Jump Blues, Rock´n Roll und die Bluesmusik der Vergangenheit wieder nahe bringen.